

Mujeres Comunistas es una producción de Radio Nuevo Mundo y el Instituto de Ciencias Alejandro Lipschutz que se realiza con el fondo del 10% del Servicio Electoral para fomentar la participación de las mujeres en política.

En estos episodios vamos a conocer las experiencias políticas de diversas mujeres militantes del Partido Comunista que han estado en distintos ámbitos de acción en procesos políticos y sociales de emancipación, los cuales han sido fundamentales para la democratización de la sociedad chilena.

Cada miércoles, a las 16:00 hrs. y el sábado a las 11:00 hrs. por radio Nuevo Mundo 930AM, red nacional y señales online.

Capítulo 10: Mujeres comunistas y militancia. Invitada: Bárbara Figueroa, Profesora de Filosofía y Psicóloga, fue dirigenta del Colegio de Profesores y Profesoras de Chile, fue la primera mujer en presidir la Central Unitaria de Trabajadores, además, fue la primera dirigenta sindical y la primera mujer en ser Embajadora de Argentina tras 211 años. Hoy es la segunda mujer en ocupar el cargo de Secretaria General del Partido Comunista.

“Hoy atravesamos una crisis de legitimidad por falta de respuestas y eso requiere una reflexión mayor para avanzar”

En entrevista, Bárbara Figueroa, aseguró que en la actualidad hay una crisis de legitimidad que se ha ido arrastrando por la falta de respuestas durante los años de democracia. Indicó que el estallido social demostró el hastío, pero la solución institucional que se entregó aisgó la discusión desde el ámbito social. Apuntó que espera que en las elecciones del próximo plebiscito se rechace la propuesta porque es un claro retroceso en materia de garantización de derechos e incluso peligran varias legislaciones conseguidas con años de lucha. Afirmó que estos procesos deben decantarse y hacer un profundo análisis para llegar a una amplia unidad de fuerzas que favorezcan las transformaciones más profundas. También la secretaria general del Partido Comunista sostuvo que en el convulso escenario político además la tienda estará en proceso congresal, por lo que espera que la discusión partidaria también esté enmarcada en actualizar el programa que permita llevar una propuesta robusta para Chile.

51,134 total views,

17 views today